



**“La dimension
de la participation
est celle par laquelle
l’art et la démocratie,
au vrai sens du
terme, vont main
dans la main.”**

Joëlle Zask



Sous la Présidence d’Honneur de Grégory Doucet, Maire de Lyon

Audrey Hénocque,
adjointe au Maire,
déléguée aux Finances, à la Culture et
aux Grands événements

Frédérique Bourgeois et Christine Chalas,
co-présidentes de la
Fédération des Arts Participatifs et des
Créations Partagées

ont le plaisir de vous convier à la

**Présentation officielle de la nouvelle
Fédération des Arts Participatifs et des Créations Partagées**

Jeudi 10 juillet 2025 à 14h

Salons de l’Hôtel de Ville – Place de la Comédie Lyon 1^{er}

Merci de confirmer votre présence [sous ce lien](#).

La Fédération des Arts Participatifs et des Créations Partagées est née le 2 juin 2025 à Lyon.

Son objectif est de mettre en lumière la richesse et la diversité des démarches de création qui associent artistes professionnel·les et participant·es.

Historiquement, elle est issue d'une **dynamique collective** engagée dans la continuité des Rencontres des Arts Participatifs, portées par le Théâtre du Grabuge, avec le soutien de la Métropole de Lyon, de la Ville de Lyon et de la DRAC Auvergne-Rhône-Alpes.

Espace de coopérations intersectorielles — entre arts, culture, action sociale, éducation populaire, santé, insertion et recherche —, ce mouvement souhaite porter des actions concrètes à l'échelle locale, tout en fédérant la pluralité des acteur·rices au niveau national.

Dès 2026, la Fédération ambitionne de co-construire un « **Printemps des Arts Participatifs et des Créations Partagées** » à l'échelle de la métropole lyonnaise.

Pour être informé·e et rejoindre la Fédération des Arts Participatifs et des Créations Partagées :
federation.ap.cp@gmail.com